

# El viejo Sabio

*Hola mis amores!!!  
Allá les va otra MAJUERAVENTURA*

Recuerden que todo es posible si lo deseamos.  
Esta vez, todo empezó cuando tuve una visita inesperada,  
no creí que fuera posible lo que estaba viendo, pues sí,  
como en los mismos cuentos, aparecía ante mis ojos un lindo viejito,  
con cara de ángel, con un largo cabello, muy largo y blanco, al igual  
que su barba.

Yo quería que me dijera algo, pero él solamente sonreía.

Me quede muda, solo viéndolo, pero el empezó a llamarme  
con su mano, que era grande y tenía unos dedos muy largos,  
poco a poco me fui animando con más confianza.

Había detrás de él una gran nube que no me permitía verlo  
muy bien, todo estaba resplandeciente, pensé que quizás tenía  
hambre, y sin dudar le pregunte si quería comer algo.  
Fue entonces cuando lo pude ver bien.

Traía un libro en sus arrugadas manos, me lo dió y luego  
por fin, hablo.

¿En dónde estás tus nietos JP y ER?  
Despues dijo que les leyerá todo y que juntos viviéramos la historia,  
luego añadió: Es un privilegio tener un libro para disfrutarlo  
y aprender mucho de el.

Yo volví a preguntar: ¿Quién eres tú?  
El respondió: El viejo sabio y no pude verle más.

Yo sentí la necesidad de leer el libro y rápidamente me senté a hojearlo.  
Fue cuando comencé a descubrir todo y me entusiasme al ver  
a mi lado, a dos caballeros que me decían:  
!Estamos listos para la aventura!!!



Vimos a nuestro alrededor a tres caballos, a los que teníamos que ponerles nombre.  
ER dijo: Ya los tengo!!!  
¿Cuáles? Preguntó JP

Uno puede ser Escudo, muy bien ER, muy bien, ¿Y los otros?  
No sé, estoy pensando  
Ya sé dijo JP, Espejo!  
Sí, si me gusta mucho, dijo ER, pero, falta el tuyo Mary.  
Bueno, puede ser Espuma!

Nos gusta, dijeron los dos al mismo tiempo, más de una vez ví como les brinco el corazón de alegría!

Luego, nos fuimos adrentando al campo, que era muy grande, verde y olía mucho a hierba húmeda, miramos hacia todos lados, y vimos muchas montañas, decidimos entrar por una cañada, hasta llegar a un valle muy grande.

Galopamos a toda velocidad, las crines de los caballos volaron y brillaron como nunca.

Nos sentíamos felices, pero, en eso vimos una manada de potros salvajes, que venían en nuestro encuentro, estaban muy nerviosos y algo violentos.

¿Qué hacemos? Nos preguntamos.  
Entonces mis niños dijeron: No temas, Escudo y Espejo nos ayudarán.

Vengan dijo JP, y empezamos a ver como Espejo con su luz los distraía.

Luego ER entró al quite con Escudo, yo pensé.....

¿Para qué sirve Espuma? Ya sé, me metí entre los dos y así fueron más suaves los golpes.

Salimos Victoriosos, Fue toda una Hazaña!!!

Luego, pensamos en darles de comer a nuestros caballos, nos montamos e íbamos trotando, y cuando volteamos vimos otra vez a la manada detrás de nosotros, pero, nos dimos cuenta que en esta ocasión era en plan amistoso!

**Ellos nos guiaron hasta que encontramos un riachuelo,  
En donde descansamos, estábamos rendidos y teníamos mucha hambre.**

**¿Qué hacemos?**

**Nos preguntamos otra vez sacudiendo nuestros pies en el agua fresca.**

**Bueno, tenemos que recuperar fuerzas, pues nos falta mucho por recorrer,  
así nos fuimos animando a nuestros caballos, para seguir adelante,  
hasta encontrar un sitio para comer algo.**

**Subimos las montañas, y llegamos a lo más alto.**

**Lo conseguimos, gritamos muy contentos!!!!**

**Todo era hermoso y lo fue más cuando hayamos una pequeña casuca,  
muy iluminada por su chimenea y a través de la ventanita, vimos al  
Viejo Sabio.**

**Nos llamó con sus largas manos y sin dudar entramos.**

**Al viejo no lo volvimos a ver, pero al buscarlo nos encontramos una  
mesa llena de alimentos nutritivos para nosotros.**

**No pudimos evitar comer sin parar y compartimos todo muy felices!!!**

**Después vimos unas cómodas camitas, nos acostamos y sin hablar,  
nos quedamos dormidos hasta el próximo sueño.**

**Recuerden que soñar y recordar, es volver a Vivir!!!**

  
*Marichu*